

DEPORTES

AUTOMOVILISMO ▶ 49º RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Carreteras preparadas

● 52 equipos se darán cita en el 60º cumpleaños del AC Almería

R. D. ALMERÍA

Todo preparado para el 49º Rallye Costa de Almería. En las próximas horas se dará el pistoletazo de salida a una prueba organizada por el Automóvil Club de Almería que cumple 60 años. En esta ocasión serán 52 los equipos que competirán este fin de semana, contando entre sus participantes con los principales protagonistas del Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto, el Trofeo Diputación de Almería y la Andalucía Rally Challenge. Concretamente, en lo que se refiere al certamen de velocidad, entre los componentes de los 33 equipos que tomarán parte en esta modalidad se encuentran los cinco primeros clasificados en el Campeonato de Andalucía de pilotos y los tres primeros del correspondiente a los copilotos.

Encabezan la lista de inscritos el equipo formado por José Antonio Aznar y Osel Román, líderes en puntos totales después de las cuatro primeras pruebas de la temporada. El piloto almeriense, vencedor de la última edición y seis veces ganador del Costa de Almería, portará el número 1 en su habitual Porsche. Con otra unidad del GT de la marca alemana competirán Óscar Gil, segundo en la general de pilotos, y Manuel Caisse, tercero en la de copilotos.

El número 3 identificará al nuevo Ford Fiesta Rally2 del granadino Pedro David Pérez, tercero en la clasificación del campeonato de pilotos, que llega al Costa de Almería con dos triunfos consecutivos en las dos anteriores citas del certamen y con sus



El almeriense José Antonio Aznar no faltará a la cita en su tierra con su Porsche.

La prueba definirá al campeón del Andalucía Rallye Challenge

En el Rallye Costa de Almería también se completará la primera edición de la Andalucía Rally Challenge, una nueva competición organizada para esta temporada por el Real Automóvil Club Jerez y Automóvil Club de Almería. Se inició en el Rallye Ciudad de Jerez, celebrado el 25 de mayo y que con-

cluyó con la victoria del equipo formado por Pedro David Pérez y Esther de la Torre a bordo de un Hyundai i20 R5. El piloto granadino partirá en el Costa de Almería con un total de 39 puntos. En el apartado de copilotos, Esther de la Torre cuenta también con 39 puntos, pero no participará en Almería.

opciones al título intactas en virtud de los descartes de resultados que prescribe el reglamento para elaborar la clasificación final. Su copiloto será Alejandro Leseduarte, actual Campeón de Andalucía en la especialidad de rallyes de tierra. También serán de la partida el vigente Campeón de Andalucía de Rallyes de Asfalto, José Miguel López Mañas, que hará equipo una vez más con Miguel Montoya en su Renault Clio Rally4, el líder de la Copa FAA, o Juan Jesús Coca, y su copiloto, Luisa Benítez, con Audi A1.

POLIDEPORTIVO

La Copa Covap 2025 ya tiene sedes y fechas de celebración

El proceso de inscripción ya está abierto y expira el 27 de octubre para 256 equipos de fútbol y basket

R.D. ALMERÍA

La Copa Covap ha iniciado su duodécima edición con el objetivo de continuar impulsando hábitos de vida saludables entre la población andaluza en 2025. Puesta en marcha en 2013, esta iniciativa educativa y deportiva promovida por Covap, Cooperativa Ganadera del Valle de los Pe-

droches, volverá a recorrer las ocho provincias de Andalucía para sensibilizar en valores a alrededor de 4.000 niños y niñas de 10 y 11 años de 256 equipos de fútbol y baloncesto, y a sus familias, a través de charlas educativas y ejercicio físico.

La idea central de esta nueva edición es que, mediante la adquisición de una serie de hábitos saludables —como una alimentación adecuada, la práctica de deporte y el desarrollo emocional—, es posible desarrollar superpoderes que nos harán ser mejores personas en el futuro, tanto física como mentalmente.



Mascota del evento.

Estos hábitos están orientados a lograr el poder de la fuerza, la resistencia, la energía, el control, la conexión, la seguridad, el conocimiento y la salud, fomentando el crecimiento personal necesario para convertirse en un adulto saludable.

Además, y para potenciar su función divulgativa, la Copa Covap volverá a contar en 2025 con siete entidades colaboradoras que trabajarán con la cooperativa cordobesa para expandir sus mensajes positivos. Al Consejo Andaluz de Colegios de Enfermería, el Colegio de Podólogos de Andalucía y la asociación 5 Al Día se suman este año la Federación Española de Psicología del Deporte (FEPD), el Colegio de Logopedas de Andalucía, el Colegio de Ópticos-Optometristas de Andalucía y el Colegio de Fisioterapeutas de Andalucía.

VOLEIBOL

Unicaja buscará ante el Guaguas el primer título

R.D.

Los ahorradores Pablo y Borja Ruiz toman la palabra. A escasos días de la primera gran cita de la temporada, Unicaja lima los últimos detalles del duelo frente a CV Guaguas. El actual técnico de los verdes, que realizará su debut en competición oficial este domingo, señala que “no hay excusas” de cara al encuentro en Gran Canaria. No obstante, el gran favorito es CV Guaguas y eso no es un problema ni para el técnico ni para el resto de la plantilla.

Sobre lo que queda atrás, Pablo Ruiz reconoce que “siempre se puede cambiar”, pero “lo que hemos hecho, lo hemos hecho de una forma correcta, y si llegamos preparados para el primer título”, sostiene. De ahí se pasa a “afrontarlo de la manera más positiva posible”, y a “llegar al Gran Canaria Arena a luchar por el título, porque tenemos opciones”. No se pierde de vista que “Guaguas es el campeón de liga y de copa, y obviamente es el gran favorito”, aunque se le pone un pero en positivo: “Vamos a buscar la sorpresa, a intentar ganarlo, a jugar bien”.

BALONCESTO

La Mojonera, nuevo campeón de la II Copa Diputación

R.D.

Ya hay campeón de la segunda edición de la Copa Diputación Femenina. El pasado sábado, tres equipos de la provincia como el Biobest CB La Mojonera, Analytica Alimentaria El Toyo Basket y CD Roquetas disputaron un triangular en un Pabellón de La Mojonera repleto de aficionados para vivir el mejor baloncesto. En cada partido se disputaron dos cuartos entre los tres elencos que participarán en liga N1 Femenina de Almería.

El certamen citó en la final a los anfitriones con el Toyo Basket, resolviéndose el último encuentro con victoria mojonera por 34-19 y confirmando así que el cuadro mojonero mostró un ritmo de juego más alto que sus rivales.